



スポーツの秋特集！



今年スポーツでたくさんの方が活躍しました！！

☆南幌柔道クラブ☆

南幌柔道クラブでは、小学1年生から中学3年生まで総勢42名で活動しており、小学生は毎週火・木曜日、中学生は月曜日以外毎日練習に励んでいます。

今年、そんな南幌柔道クラブが、「第27回空知管内スポーツ少年団柔道交流大会」、「第41回南空知柔道少年団柔道大会兼第25回北整全道少年柔道大会予選」、「平成28年度北海道中学校体育大会空知柔道競技大会」の、団体戦で見事3大会全て優勝。「第30回マルちゃん杯少年柔道大会北海道大会」では、ベスト8の成績を収めました。

柔道少年団主将

高橋奏稀君（南幌小学校6年生）

柔道を始めたのは1年生の時に、見学に行ったときやってみて楽しかったのがきっかけ。得意技は背負い投げ。今後の目標は、大会で優勝したいです。



南幌中学校柔道部主将

新庄慶斗君（南幌中学校2年生）

柔道を始めたのは小学校6年生の時に、得意技は背負い投げ。今後の目標は、来年の中体連の団体戦で優勝したいです。



☆高西一矢さん、若杉圭樹さん（柔道）☆

南幌中学校柔道部OBの高西一矢さん（北海学園大学4年生）、若杉圭樹さん（北海学園大学3年生）が、「平成28年度第65回北海道学生柔道優勝大会」で北海学園大学団体戦のメンバーとして出場し3位入賞を果たし、「全日本学生柔道優勝大会」と10月に開催された「全日本学生柔道体重別団体優勝大会」に出場するなど優秀な成績を収めました。

高西一矢さん

中学1年生の時に柔道部に入部。得意技は大外刈り。今後は出場できる大会も限られてくるので、後進育成のため小学生等に柔道を教えます。



若杉圭樹さん

兄が柔道をやっていて影響を受け、中学1年生の時に入部。得意技は背負い投げ。来年も全日本学生柔道優勝大会に出場できるよう頑張ります。



☆内田琴子さん（ゴルフ）☆



内田琴子さん（南幌中学校2年生）は、小学1年生から父の薦めでゴルフをはじめ、小学2年生の時には全日本小学生ゴルフトーナメント決勝大会に出場できるまでに上達。

その後も現在に至るまで全国でも上位争いを行うなど、将来が期待されるジュニアゴルファーです。

来年は、中学生として最後のシーズンを迎えるので、「今年は年齢制限（15歳以上）で出場出来なかった国体出場や日本ジュニアゴルフ選手権競技で10位以内に入りたい」という内田さん。でも、目標はあくまで「プロになって世界で活躍できる選手になること。」と、目標を叶えるために毎日練習を頑張っています。

これから更なる活躍を期待しています。

今年の主な成績

- 北海道高等学校ゴルフ選手権春季大会 中学生の部 2位
- 北海道女子アマチュアゴルフ選手権 3位T
- 北海道ジュニアゴルフ選手権 女子12～14歳の部 優勝
- 日本女子アマチュアゴルフ選手権競技 CUT 64位T
- 日本ジュニアゴルフ選手権競技 女子12歳～14歳の部 23位T



☆西尾樹莉さん（バドミントン）☆

西尾樹莉さん（とわの森三愛高校2年生）は、4つ上のお姉さんがバドミントンをやっているのを見て自分もやってみたくて小学2年生からバドミントン少年団に入り、6年生の時には団体戦で優勝し全国大会へ出場できるまでに上達。

その後、南幌中学校でも全道トップクラスの実力で中体連を初め数々の大会で優秀な成績を収めています。

高校はバドミントンの強豪とわの森三愛高校へ進学。強豪校の中でも1年生から大会に出場するなど、活躍しています。

将来の目標は「全国大会で上位入賞したい。」という西尾さん。12月には北海道選抜としての、台湾遠征も控えて毎日練習を頑張っています。これから更なる活躍を期待しています。



今年の主な成績

- 国民体育大会北海道予選会 少年女子ダブルス 優勝
- 国民体育大会2016希望郷いわて国体 団体（北海道）2回戦敗退
- インターハイ北海道予選 女子シングルス 2位
- インターハイ 女子シングルス 初戦敗退
- 全日本ジュニア選手権大会北海道ブロック 女子シングルス 2位
女子ダブルス 優勝
- 北海道選手権大会 少年女子ダブルス 優勝